
CONSIGLIO DIRETTIVO REGIONALE 

VERBALE N. 2 DEL 23.05.2023  

 

L’anno 2023, il giorno 23 del mese di maggio alle ore 20.30 in presenza 
presso la sede del Comitato Provinciale in Via Lunelli 4 a Trento, si è riunito 
il Consiglio Direttivo del Comitato Provinciale di Trento, convocato con nota 
prot. n. 195PRSU/2023 del 17/05/2023, recante il seguente Ordine del 
Giorno: 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Aggiornamenti vari; 
3. Priorità acquisti; 
4. Debriefing esercitazione aprile 
5. Varie ed eventuali. 

 

All’apertura dei lavori sono presenti i seguenti Volontari CRI, componenti del 
Consiglio: 
 

- Brunialti Alessandro 

- Martinelli Marilena 

- Bonadio Sergio 

- Pedot Andrea  

- Galassi Davide 
 

A norma di Statuto, partecipa inoltre ai lavori: 
Presente ai lavori Alessandra Amorth Segretario Regionale f.f. 
 

Presiede i lavori il Presidente Regionale, il quale – dopo aver salutato e 
ringraziato i presenti – dichiara aperta la riunione. 
 

Il Presidente propone la nomina del socio Martinelli Marilena quale 
Segretario verbalizzante. 

Il Consiglio Direttivo Regionale, approvato l’ordine del giorno di cui alla nota 
di convocazione, procede all’esame dei vari punti in discussione. 
 

Punto 1 all’O.d.G. - Approvazione verbale della seduta precedente 
 

Il Presidente chiede se vi siano interventi in merito al verbale della seduta 
precedente, tenutasi a Trento il 21.01.2023 Il verbale è stato inviato a tutti i 
Consiglieri. Non si riscontrano osservazione pertanto il Presidente pone in 
votazione il verbale. 

Il Consiglio chiamato al voto, approva all’unanimità dei presenti il verbale. 

Punto 2 all’O.d.G. – Aggiornamenti vari 
 

Il Presidente, introduce il punto 2 aggiornando il consiglio delle varie attività 
intraprese 1) Aggiornamento sul concerto della fanfara dei Carabinieri con 
richiesta di stanziare i fondi raccolti a favore dei terremotati della Turchia e 
Siria. Ci stiamo muovendo assieme all’Alto Adige per realizzare un progetto 
condiviso. 2) aggiornamento situazione sede del comitato provinciale. 
Previsto un incontro, con i vertici della P.A.T, per lunedì per nuovi 
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aggiornamenti. Nel frattempo stiamo attendendo informazioni da parte di Itea 
riferite all’immobile già visto ma carente di un bagno e nuove proposte 3) 
aggiornamento possibile magazzino mezzi a Levico. La Provincia stà 
procedendo con il progetto di abbattimento della struttura fatiscente a Levico, 
tempi previsti mesi 3. Poi da accordi dovrebbero concedere a CRI lo spazio 
necessario per la costruzione di un magazzino necessario per il ricovero di 
mezzi e materiali in possesso del comitato provinciale 4) Comunicazione 
della partecipazione del liceo Da Vinci alle gare Nazionali DIU. 5) Trentino 
unica squadra assente alle olimpiadi di primo soccorso. Riteniamo 
necessario un approfondimento con i comitati sulla motivazione dello scarso 
interesse dimostrato dalle scuole Trentine a questo importante 
appuntamento .6) Il giorno sabato 20 maggio si è insediato il nuovo consiglio 
direttivo Nazionale ai quali auguriamo un sereno e proficuo lavoro. 7) 
Discussione per l’organizzazione della trasferta a Solferino del 24 giugno in 
occasione della Fiaccolata. 8) breve aggiornamento del tavolo di lavoro per 
le nuove convenzioni 112. 9) discussioni a riguardo di alcune problematiche 
che interessano le squadre di ricerca delle Unità Cinofile Trentine.10) Il 
consigliere Sergio Bonadio aggiorna il consiglio sulle novità che riguardano 
la formazione con approfondimento delle ultime informazioni arrivate dal 
comitato Nazionale. 
 

Punto 3 all’O.d.G. – Priorità acquisti 
 

Il Presidente introduce l’argomento informando i consiglieri delle spese che 
si sono rese necessarie e chiede ai presenti di valutare la necessità degli 
acquisti e le priorità necessarie. La discussione inizia con la necessità di 
fornire la struttura di Levico (Villa Besler) delle cucine. Vengono portate al 
consiglio le proposte arrivate da Risto 3. Sull’argomento si apre una 
discussione con l’intervento di tutti i consiglieri per approfondire e capire nei 
particolari la proposta avanzata. Dopo aver sviscerato le proposte portate si 
decide di far acquistare i materiali alla ditta Risto 3 e ammortizzare negli anni 
gli acquisti previsti Si passa a votazione ed il consiglio chiamato al voto, 
approva all’unanimità la proposta.  
Il delegato Provinciale e consigliere Sergio Bonadio illustra la proposta per 
riqualificare l’attività OPSA in trentino, organizzando dei corsi per impiegarli 
in attività riferite alle acque vive. La spesa necessaria per sistemare il mezzo 
necessario, si aggira sui 2000 euro. Nasce all’interno del consiglio una 
discussione sull’utilità di portare avanti l’attività OPSA nel territorio 
considerando lo scarso interesse che si riscontra quando si organizzano i 
corsi dove pochi volontari si avvicinano a questa attività. Dopo ampia ed 
approfondita discussione si passa a votazione per autorizzare la spesa ed il 
consiglio chiamato al voto approva all’unanimità. 
Il Presidente comunica ai presenti del problema avuto al campo nazionale 
con la rottura del palo telescopico posizionato sul mezzo TLC. La riparazione 
prevede una spesa di circa 1500-2000 euro. Il consiglio chiamato al voto 
approva la spesa all’unanimità. 
Viene aperta una discussione sulla necessità di materiali da acquistare per 
l’operatività del P.M.A. provinciale. Il presidente spiega che si stà discutendo 
a livello provinciale sulla conformazione delle nuove convenzioni e che prima 
di passare agli acquisti è opportuno aspettare le decisioni della provincia 
sulla fornitura dei materiali necessari che potrebbero essere rendicontati. La 
discussione che si apre porta alla valutazione evidenziata dal consigliere 
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Davide Galassi dell’opportunità o meno di tenere svincolato il P.M.A. 
provinciali dalle convenzioni 112 per poterlo poi utilizzare sugli eventi sportivi 
ove richiesto. L’argomento necessità di un approfondimento e pertanto si 
decide di formare un gruppo di lavoro per affrontare l’argomento e portare 
poi il tema anche all’attenzione dell’assemblea per poi procedere ad 
eventuali acquisti. 
La vice Presidente Martinelli Marilena comunica al consiglio lo stato dell’arte 
del fumetto presentato all’esercitazione Nazionale. Il fumetto ha riscosso 
grande interesse e quindi si discute sull’opportunità di stamparne delle copie 
e distribuirlo al territorio dietro il rimborso delle spese di stampa e di invio. Il 
consiglio approva. Marilena ha in programma di incontrare l’assessore 
Bisesti per proporre alla PAT le divulgazioni nelle scuole, chiaramente le 
spese per la pubblicazione saranno, se approvato il progetto, a carico 
dell’amministrazione provinciale. Intanto il fumettista sta lavorando alla 
creazione del secondo volume che sarà pronto a breve. 
Il consiglio approva la proposta di acquistare e posizionare un defibrillatore 
all’interno della struttura di Villa Bessler e di acquistare i materiali necessari 
indicati dal direttore sanitario della struttura. 
 

Punto 4 all’O.d.G. – Debriefing esercitazione aprile 

 
Il Presidente introduce l’argomento complimentandosi per il risultato 
raggiunto. Si valuta assieme al consiglio i risultati raggiunti, i punti positivi e 
le criticità. Il consiglio concorda che il momento dedicato al posizionamento 
della bandiera di Croce Rossa e mezza luna Rossa ha emozionato con una 
cerimonia semplice ma toccante. Abbiamo valutato alcune criticità avute al 
campo ma il parere finale è estremamente positivo. 
 

Punto 5 all’O.d.G. – Varie ed eventuali 

  
Il Presidente introduce il tema al punto 7 dell’ordine del giorno. Il Vice 
Presidente Giovane Andrea Pedot informa il consiglio dell’organizzazione di 
un momento di aggregazione con i giovani che si terrà a Marco di Rovereto 
il 3 e 4 giugno, informa inoltre di voler coinvolgere i giovani e farli partecipare 
all’annuale iniziativa dei campi estivi in Abruzzo, il consiglio appoggia 
l’iniziativa. 
Informa il consiglio dell’incontro avuto con la provincia e che riguarda i NIT, 
ha già inviato al consiglio la documentazione sull’argomento. Il consiglio 
approva la firma di un documento di collaborazione. 
 
 

*** * *** 
 

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il 
Presidente scioglie l’adunanza alle ore 22.00, del che si è redatto il presente 
verbale. 
 

Trento 23 maggio 2023 
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Il Presidente Regionale  

Alessandro Brunialti  

I Consiglieri  

Marilena Martinelli 
 

Andrea Pedot  

Sergio Bonadio  

Davide Galassi 

 

 


